



旭川モーニングロータリークラブ会報

ホームページ

<http://www.asahikawamrc.com/>

第1115例会 № 29

2月の月間テーマ

平和と紛争予防・紛争解決月間

平成29年2月16日(木) PM18:30~

本日の例会プログラム

3クラブ合同例会

場所 アートホテル旭川 15F MINORI



会長の時間 わたしの信奉する「ロータリー哲学」 河崎 高麗男 会長

皆様今晚は。本日は今年度と最後の3クラブ合同例会となります。常日頃から当旭川モーニングロータリークラブに対し、東RC皆様、東北RC皆様には親・兄弟クラブとして日頃から多大なご指導とご支援を頂いておりますこと、この場をお借りし心から感謝と御礼を申し上げる次第です。本日は、当クラブの例会場如何でしょうか、旭川市内の夜景が綺麗です。ホストクラブとして皆さまをお迎えして、楽しくし例会の場をと当クラブの親睦委員会がおもてなしの企画をしておりますので時間の許す限り楽しんで親睦を深めて戴きたいと思っております。私どもの国際奉仕委員会で継続事業としております、「飢餓・病氣・ストリートチルドレンのために」と書き損じはがきや、古切手、落穂募金等の収集を皆さんにお願いしておりますが、この度、東RCの山崎会員より容器一杯落ち葉募金を届けて頂きましたので、この場をお借りして御礼を申し上げます。大変有り難うございました。今後共に皆様のご協力のほど宜しくお願い致します。

今日は、わたしの信奉する「ロータリー哲学」について、少しお話させていただきます。

1908年ロータリー史上忘れることの出来ない2人の人物が入会しました。まず、皆さんご存知のアーサー・F・シェルドンがシカゴ・クラブに入会し、“He profits most who serves best”「最もよく奉仕する者、最も多く報られる」という表現を発表し、職業奉仕の概念を提唱しました。もう一人は後にロータリーの建設者と言われたチェスリー・R・ペリーで、彼はロータリー50周年のある会議で、初期のロータリーにおける「職業奉仕の芽生え」について述べ、「職業は社会に奉仕する機会である」と言っています。また、ロータリーにおける奉仕の理念を解明して“Thoughtfulness of and helpfulness to others”（思いやりの心をもって他人のために尽くすこと）と言いました。

1921年6月14日、シェルドンは今日の国際ロータリーの前身であるロータリー・クラブ国際連絡会第10回大会で“The Philosophy of Rotary”「ロータリー哲学」と題して演説を行い、これを機に「ロータリー哲学」という言葉が生まれました。

“Thoughtfulness of and helpfulness to others”「他人のことを思い、他人のために尽くす」・・・思いやりの心、思いやりの心を人間のみならず、まわりの環境にも目を向けよう。という事でありました。その究極の目的は、“He Profits Most Who Serves Best”「最もよく奉仕する者、最も多く報られる」です。最もよく奉仕するには、“Nothing but the best” 最高の奉仕を考える。製造業の場合；・・・これ以上いいものはつくりえないものをつくる。・・・サービス業の場合；・・・これ以上のサービスはできないサービスをする

・ 医師の場合；患者さんのために現時点で最善の医療を施す事だと言われています。そのためには、“To dream a new dream” 新しい夢を夢見る。常に新しい夢を夢みて どうすれば他人のためになるか、まわりの環境に役立つか、常に新しい視点より考え、常に新しい夢をみながらより良いものを探り、これを実行に移す事だと言われています。最後のこの言葉は、ロータリーの心を自分の職業に生かすために心がけている、わたしの大好きな言葉ですが、地域のために何か良いこと、新しいことができないか、常に新しい夢を描きながら毎日の仕事にベストを尽くすことが大切だと思っています。

その結果として、世間の信用が得られ、これがいわゆるProfits（利益）につながり、ひいては地域の活性化に役立つ、これがロータリーの活動の成果ではないかと思う次第です。 会長の挨拶を終わります



会長挨拶 旭川東北RC 岩田谷 隆 会長

皆さん、こんばんは。まずもって本日の3クラブ合同例会開催にあたり、準備いただいた川崎会長、小川幹事さんはじめモーニングRCの会員の皆様方に会員を代表いたしまして感謝申し上げます。本日、今季最後の合同例会で何をお話しするか悩みましたが、私は歯科医師で長年に渡り役員をやってきましたので、旭川医師会のお話をさせていただきます。旭川歯科医師会のエリアは日本でも有数の広さであります。北は美深、中川で南は占冠までの縦長のエリアであります。会員数は300名程弱であります。本会は金星町1丁目私立病院のすぐそばにあります。会館に道北口腔保健センターを併設しており、休日診療並びに障害者診療を行っております。休日に歯が痛くなった時には是非診療してください。直近では「旭川地域歯科医療連携室」を開設しております。内容としては何らかの事情で診察が困難な方などを対象に相談・治療を行っております。最後に口の状態は全身に影響しますが、本日は特に糖尿病の方は口のおケアを必ず近くの歯科医院を受診され行って下さいとお願いして挨拶といたします。



会長挨拶 旭川東RC 前田 高志 会長

3クラブの会員の皆さんこんばんは。今年度合同例会最後を迎えました。ホストを務めて頂きます、旭川モーニングクラブの皆様よろしくお祈り致します。毎年、色々な企画をして頂いておりますので本日も大変楽しみにしております。

スピーチの前に我々クラブの新会員としてこの場をお借りして紹介させていただきます。当アートホテル旭川総支配人の福嶋直(すなお)さんです。前勤務が札幌であったということで札幌東RCに所属されておりました。今後とも公私共に、特にアートホテルをご利用して頂きますようお願い申し上げます。さてロータリークラブの創立日が2月23日であり次週の例会で112年を迎えます。ポートハリスを含め4人でシカゴロータリークラブを創立したのが1905年2月23日です。時は日露戦争終結の年でありました。日本のロータリーの歴史では東京ロータリークラブが1920年(大正9年)北海道では札幌ロータリークラブが1933年(昭和8年)、小樽ロータリークラブ(昭和9年)、旭川ロータリークラブ(昭和10年)に創立されました。

1905年の旭川はどういう時代であったか、明治38年になりますが明治24年に屯田兵が入植し開拓が進み、明治31年に滝川-旭川間鉄道が開通、33年村から町に改称、34年に第七師団司令部移転、35年に氷点下4.1℃を記録、3

6年に道庁立上川中学(現旭川東高)開校、37年初代旭橋完成、日露戦争開戦、38日日露戦争勝利で日本は世界で「アジアの大国」と言われた年です。アメリカも1776年イギリスからの独立により129年の時を経て地下資源が豊富で、農業・工業と国力をつけていった時代であった中でロータリークラブ設立、職業倫理の正す活動が始まったのであります。当クラブも今年創立45周年を迎えます。6月17日式典には皆様にご案内を出させていただきますが、決して出席頂いた方には手ぶらでは帰さないようにしますので是非ご出席よろしくお祈り致します。IMIについても4月8日に第3分区、各クラブの底力を発表して頂きますよう重ねてお祈り申し上げ本日のスピーチと致します。

ニコニコボックス ご芳志者名簿
親睦委員会 木村 和哉委員長

太田 英司 第3分区ガバナー補佐
 ガバナー補佐として参りました。IMを宜しくお願
 いたします。
河崎 高麗男 会長
 旭川東RC、旭川東北RCの皆様、当クラブ例会場
 にお招きしてのクラブ合同例会楽しんでください。
石川 千賀男 奉仕プロジェクト委員会委員長
 東、東北、そしてモーニングロータリークラブの合
 同例会出席ありがとうございます。楽しいイブニ
 ングにしましょう。

竹村 陽子 米山記念奨学会委員会委員長

今日は3ロータリークラブのバレンタインデーです。あま〜いチョコレ
 ートで深い絆を深めましょう。

小川 伸治 幹事

東、東北そしてクラブの皆様、今日は宜しくお願致します。



モーニングRC 出席報告
クラブ管理運営委員会 安井 裕子委員長

- * 本日の出席 第1115回例会
 総員 27名 2月16日 出席 18名
 出席率 66.67%
- * 修正出席 第1113回例会
 総員 27名 2月2日 修正出席 23名
 修正出席率 85.19%
- * ビジター 東京北RC1名 旭川北RC1名
 旭川南RC1名
- * メークアップ
 2月9日 脇坂慎一(旭川東北RC)
 2月14日 飯塚達夫(旭川西RC)
 2月14日 木村和哉(旭川空港RC)
 2月15日 宮永憲一(旭川北RC)

